



## Tres sociedades, SED, SEEN y SEEP, firman un texto alertando sobre la compra centralizada en diabetes

MADRID  
**REDACCIÓN**  
dmredaccion@diariomedico.com

Alineándose con lo que ya dijo la Federación de Diabéticos Españoles (FEDE) la semana pasada (*ver DM del 14-II-2013*), las sociedades españolas de Endocrinología y Nutrición (SEEN), Diabetes (SED) y Endocrinología Pediátrica (SEEP) firmaron ayer un documento conjunto, según informó *Euro-Press*, en el que alertan del perjuicio que puede suponer para los pacientes

con diabetes reducir el número de tiras reactivas y glucómetros mediante el proceso de compra centralizada. Confirman así lo que dijo la presidenta de la SED, Sonia Gatztambide, a este medio hace unos días (*ver DM del lunes*).

Las tres sociedades científicas creen que, con el proceso de compra centralizada propuesto por el Ministerio, que pone el precio como único criterio para la adjudicación, "empeorará el control de la enfermedad y

la adherencia al tratamiento". La SED, la SEEN y la SEEP reconocen en el comunicado que las tiras reactivas son "herramientas imprescindibles para un buen control de la diabetes. Este buen control reduce el número de complicaciones agudas y crónicas, así como los ingresos hospitalarios y, por tanto, el gasto por estos procesos en el SNS".

Hablan de que en los últimos años estos productos han evolucionado de forma diversa, por lo que existen

en el mercado medidores que se acoplan a los diferentes perfiles de las personas con diabetes; entienden que "la limitación del número de tiras reactivas y glucómetros en los concursos de las diferentes comunidades, a nivel individual o según compra centralizada, corre el riesgo de dejar fuera alguno de los perfiles de estos pacientes". Esto derivaría en "una inversión obligada en glucómetros para las nuevas tiras reactivas seleccionadas".